

Fecha: 06-06-2025

Medio: El Heraldo

Supl.: El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Presidente del Colegio de Profesores Mario Aguilar respondió por críticas al Paro de 48 horas

Pág. : 6
Cm2: 155,2
VPE: \$ 310.407Tiraje: 3.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

Presidente del Colegio de Profesores Mario Aguilar respondió por críticas al Paro de 48 horas

Solo hace videos para la farándula, así señaló el Presidente Nacional del Colegio de Profesoras y Profesores, Mario Aguilar, al video que subió en sus redes sociales el Diputado Diego Schalper, en el que ataca a las y los docentes del país.

En su habitual estilo de mezclar conceptos, ideas, y temas, el parlamentario parte refiriéndose a los 10 años de la puesta en marcha de la ley de inclusión, para vincularlo con el Paro nacional de 48 horas convocado por el Gremio Docente para este 4 y 5 de junio, para terminar atacando a los comunistas.

Mario Aguilar sostuvo que las declaraciones son muy destempladas y muy agresivas contra el Colegio de Profesores y contra el Profesorado en general. El diputado Schalper, el mismo que dijo que una mujer podía estar embarazada 14 meses, el mismo que dijo que el país estaba en un candado chino en vez de zapato chino. El mismo que no destaca precisamente por su alto vuelo intelectual, sino que más bien destaca por farandulero y superficial y ahora denota el Paro.